

ESTADO POR ESTADO



#OPINIÓN

FISCAL DE QUERÉTARO, EN ÓRBITA NACIONAL

Tabasco, PAN perdió registro y... *Quema de brujas azules en Q. Roo *Montserrat vs Brugueño *Jalisco: Claudia, Pablo y Merilyn * Pleito Rocha-UAS, sube a AMLO



a selección del fiscal de **Querétaro** se convirtió en un hierro ardiente. Nos dicen que el gobierno de **Mauricio Kuri**, del PAN, negociaría con el próximo titular de Seguridad Pública nacional, **Omar García Harfuch** al sucesor. Tras la renuncia del fiscal **Alejandro Echeverría**, por la consignación por

coejo de 3 funcionarios clave del jefe de la policía estatal **Iván Elías Pérez**, el Congreso local, dominado por el PAN, urge del gobernador la terna para definirlo ahora y no en la próxima legislatura, dominada por Morena. Quieren que la próxima, que tiene mayoría morenista, no lo designe. Se menciona a **Edgar Nieves Osornio**, vicefiscal en **Zacatecas**, cercano a Omar. Un puente entre Kuri y **Claudia Sheinbaum**. ¿Será?

TABASCO: Ante el rotundo fracaso del PAN en las elecciones pasadas, donde perdió el registro estatal, el líder nacional azul, **Marko Cortés**, encontró culpables. Desconoció a **Jemima Alonso**, la jefa panista estatal, suspendió al Comité Directivo Estatal y acusa a Jemima de impulsar la fracasada candidatura de la expriista **Lorena Beauregard**, por la coalición opositora donde ni los tricolores votaron por ella. Este fue el único estado donde Marko perdió el registro.

Q. ROO: Aquí también se inició una cacería de brujas contra panistas que operaron en favor de **Morena** en los comicios pasados. Investigan a un centenar de militantes en Cozumel, Isla Mujeres, Benito Juárez y Morelos. Serán expulsados, afirmó **Germán González**, líder estatal panista.

TIJUANA: A regañadientes, la alcaldesa **Montserrat Caballero** inició el proceso de entrega recepción de la administración municipal a su sucesor **Ismael Brugueño**. Monse sabe que Ismael tiene la consigna de darle a la gobernadora **Marina del Pilar Avila**, un detallado informe del manejo financiero donde la alcaldesa tiene varias deficiencias. El empresario **Pedro Torres Torija** revisará hasta debajo de las cifras.

JALISCO: La virtual presidenta electa **Claudia Sheinbaum** ya tiene una interlocutora con el gobernador electo, **Pablo Lemus**. Se trata de **Merilyn Gómez Pozos**, coordinadora de

Morena en la entidad. Se estima que en la próxima legislatura federal liderará la Comisión de Infraestructura de San Lázaro. Es una aliada que intercederá con Claudia y Pablo.

SINALOA: Sigue el pleito entre la **UAS** y el gobierno de **Rubén Rocha** y su Congreso. A una semana del asesinato del exrector, **Melesio Cuén**, el interino **Robespierre Lizárraga**, envió una carta a AMLO para acusar al gobernador y a diputados locales, liderados por **Feliciano Castro**, de violar la autonomía universitaria y de no homologar la ley local con la federal. El gobernador, ex rector también, quieren controlar las finanzas de la UAS y la riña sigue escalando.

NUEVO LEÓN: Nada pacífica la transición en el municipio más rico del país, **San Pedro**, entre el alcalde independiente **Miguel Treviño** y el electo, **Mauricio Fernández**, quien con todo y Covid, fue a la revisión de las cuentas que le entregarán. Un tema candente, además de los litigios heredados, son los compromisos con desarrolladores que Miguel estructuró. Un danza millonaria.

VSB@PODERYDINERO.MX / @VSANCHEZBANOS

**Pleito Rocha-
UAS,
sube a
AMLO**

